

l'Association par ce Congrès de leurs confrères d'Italie, et que sans doute chaque groupement national envisagera pour un temps plus ou moins proche, selon les circonstances, la possibilité de tenir lui aussi une assemblée, pour y trouver les mêmes avantages concrets, c'est-à-dire une plus parfaite union de vues et d'action, un zèle nouveau et plus ardent pour la gloire eucharistique de Jésus, pour la sanctification des membres de l'Association et pour la conversion des peuples par l'Eucharistie.

Première séance

Les assemblées se sont tenues à la Basilique des Douze Apôtres.

Sur la porte principale du porche de la Basilique une banderolle porte cette inscription: *Christo Eucharistico — Sacerdotes amici ejus.*

Le grand autel est dissimulé derrière une draperie artistique au milieu de laquelle est représentée une hostie entourée de rayons avec, au-dessous, cette devise: *Adoremus in æternum.*

On a construit dans tout le chœur une estrade où se tiendront les dignitaires: au premier rang, les Eminentissimes Cardinaux; au second rang, les Evêques et les Abbés mitrés; on a aussi réservé une place spéciale pour les directeurs diocésains venus en grand nombre.

L'assemblée, dès cette première séance, offre un coup d'œil imposant: la majestueuse couronne de cardinaux et d'évêques, tranchant sur un fond décoré de plantes, fait face à la masse des Prêtres-Adorateurs qui occupent une grande partie de la grande nef et les nefs latérales; ils sont plus de deux mille venus de tous les points de l'Italie.

A cette première séance étaient présents: Son Eminence le Cardinal Gennari, préfet de la Sacrée Congrégation du Concile, et Son Eminence le Cardinal Richelmy, archevêque de Turin, une trentaine d'archevêques et évêques et le supérieur général de la Congrégation du Très Saint Sacrement, avec les membres de son conseil général.